

晴れた日の日差しは夏の到来を感じさせる暑さですね。 水分補給等、体調管理に注意し今年の夏を乗り切りましょう!

コロナが5類に緩和されたことを受け今後、外部からのボランティアさんの受入を増やして いきます。今後も引き続き油断せず基本的なコロナ対策を綝続し感染予防に努めて参ります。



☆梅ジュース作り☆

梅ジュース作りを行いました。 へタがとても小さく、 数もたくさんあ りましたが、持ち前の手先の器用さで 取りきることが出来ました。 完成した らご提供します!お楽しみに♪

脳トレパズル

令和5年7月1日

https://makinohara-shakyo.jo

相良デイサービスセンター 電 話:52-5553 FAX : 52 - 5521

Facebook URL

(287号)

職員が広告と段ボールを用いて全て手作りで作 り、脳の活性化や指先の運動を兼ねて、利用者さ んに提供しています!

毎日入浴待ちの時間などに皆さん一生懸命取り 組んでいます!







☆おやつ作り☆



コロナ禍開け、初の柏餅作り!

餅の生地を伸ばし、あんこを詰め、

柏の葉っぱに包みました。

生地が綺麗に平らにならず苦戦している 方も居ましたが、完成したお餅を美味しそ うに召しあがっていました。







※理美容のお知らせ※ 今月の理美容は・・・

7月13日.14日.15日.16日です。 申込みは 10 日(土)までにお願いします。

☆7月の予定☆

7/4ボランティア(アコーディオン披露)

1/9 交通安全指導員まめ情報

☆風船飛ばし☆

☆魚釣りゲーム☆











午後は筋力維持や脳の活性化を目指して様々なレクリエーションを行っています。皆さん身体を動かして、 盛り上がり、笑顔や笑い声が沢山聞こえます!

☆「二輪草のお二人が慰問に来て下さりました ☆





ボランティアさんが来てくださり、フラダンスと読 み聞かせを披露して下さいました。皆さんで拍手喝 **采!「衣装が綺麗だね」「最高だったよ」と大喜びで** した。ありがとうございました。